

Parrainage du « Terrible » par le département : des collégiens racontent leur visite à Brest et l'Île Longue

Vendredi 21 juin 2024, une cinquantaine d'élèves en classe de 4^e aux collèges *Jean-Emond* et *Saint-Joseph* de Vendôme, accompagnés de leurs professeurs, ont exposé, en salle Kléber-Loustau du conseil départemental, les travaux réalisés suite à leur visite à la base aéronavale de Landivisiau, à Brest et à la base sous-marine de l'Île Longue dans le cadre du parrainage du SNLE *Le Terrible* par le département de Loir-et-Cher.



Les 10 et 11 novembre dernier, le département de Loir-et-Cher a commémoré, à Vendôme, le cinquième anniversaire du parrainage du [Sous-marin Nucléaire Lanceur d'Engins \(SNLE\) *Le Terrible*](#) en présence d'un détachement d'une vingtaine de membres d'équipage de ce bâtiment qui matérialise un lien Armées-Nation solide avec la Marine Nationale.

À ce titre, chaque année, deux classes de collégiens travaillent avec un

professeur volontaire sur les enjeux de défense, la dissuasion nucléaire et les SNLE.

- En avril et mai, avec l'appui financier du conseil départemental, elles se rendent à Brest et l'Île Longue pour visiter les installations de la Marine et découvrir un SNLE.
- En juin, les élèves viennent présenter le récit de leur voyage au conseil départemental et des autorités militaires.

Au printemps dernier, des élèves de 4^e des collèges *Jean-Emond* et *Saint-Joseph* de Vendôme se sont rendus à Landivisiau, Brest et l'Île Longue pour découvrir le sous-marin. Ils ont restitué, leurs visites devant Philippe Gouet, président du conseil départemental, Philippe Mercier, vice-président notamment en charge du parrainage et le Capitaine de Vaisseau Jean-François Mangin, en direct de Brest, commandant de l'équipage Rouge du *Terrible*.

Durant trois jours, ils ont pu aller à la rencontre d'acteurs de la Défense nationale sur les sites militaires d'exception de l'Île Longue et de la base navale de Brest, d'ordinaire fermé au public. Le but de ce voyage : découvrir le monde inconnu des sous-marinières et comprendre les enjeux des sous-marins dans la dissuasion française.

« La finalité de ce parrainage est de renforcer le lien Armée-Nation et de créer des relations régulières entre les habitants du Loir-et-Cher, les jeunes en particulier, la Marine nationale et les équipages du Terrible. C'est aussi une possibilité pour vous, les jeunes, de découvrir des métiers et des carrières que vous ne connaissiez pas et vous donner envie, pourquoi pas, de devenir aussi marin ou sous-marinière un jour... » a déclaré Philippe Gouet dans son allocution d'introduction.

La [Marine Nationale](#) recrute en effet environ 4 000 nouveaux marins et sous-marinières chaque année dans 80 métiers et 14 domaines d'activité.

Au terme des deux présentations réalisées par les collégiens, le Capitaine de Vaisseau Mangin a pris la parole pour les remercier et leur signifier toute la valeur de ces échanges.

Se traduisant traditionnellement par un accueil de l'équipage dans le territoire, le parrainage du SNLE *Le Terrible* par le département de Loir-et-Cher vise à entretenir, en cohérence avec l'esprit de la « Journée Défense et Citoyenneté », le lien entre les habitants, les jeunes et les représentants de la Marine nationale.